

# BERITA TERBARU

## Upacara Penutupan TMMD Sengkuyung Tahap III Di Gununggajah Bayat Resmi Ditutup

Budyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 19, 2023 - 14:25



*Penutupan TMMD Sengkuyung Desa Gununggajah, Bayat Klaten*

KLATEN | Upacara Penutupan Kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III TA 2023 di Desa Gununggajah, Kecamatan Bayat, Kabupaten Klaten di Laksanakan dilapangan Desa Gununggajah Bayat

Klaten. Kamis, (19/10/23).

Tema yang diusung pada TMMD ini adalah “Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”. Kegiatan TMMD ini merupakan bagian dari kegiatan Binter dalam rangka pemberdayaan pertahanan daerah di darat, guna membantu tugas-tugas pemerintah di daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, yang dalam pelaksanaannya dilakukan bergotong royong sama masyarakat.

Sebagai Inspektur upacara Komandan Kodim 0723/Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han membacakan amanat dari Pangdam VI/Diponegoro “Bahwa program TMMD yang telah dilaksanakan selama lebih dari 8 dekade ini merupakan salah satu Program Bakti TNI untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur di wilayah-wilayah yang masih sangat membutuhkan, terutama bagi masyarakat yang tinggal di pedesaan dan di daerah terpencil,” Terangnya

Menurut Pangdam, TMMD Reguler tahun ini diselenggarakan di beberapa Kabupaten di Jawa Tengah, antara lain Kabupaten Brebes, Purworejo, Kendal, dan Wonogiri. Selain empat Kabupaten tersebut, seluruh Kodim di jajaran Kodam IV/Diponegoro juga menyelenggarakan TMMD Sengkuyung atau imbang sebagai tekad Kodam IV/Diponegoro dalam membantu percepatan pembangunan di daerah secara menyeluruh.

“Pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota TNI, Polri, Pemda, dan masyarakat, yang telah bekerja secara maksimal sehingga sasaran fisik TMMD yang berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur diantaranya pengecoran jalan, pembuatan gorong-gorong, pembangunan talud, jembatan, Pos Kamling, rehab Mushola dan gereja, dan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dapat diselesaikan tepat waktu,” lanjut Pangdam.

Upacara sendiri diikuti oleh personel Kodim 0723/Klaten, Polres Klaten, Satpol PP, Dishub, Satlinmas, organisasi masyarakat, pelajar, dan warga masyarakat. selesai upacara Kodim 0723/Klaten memberikan paket sembako kepada warga masyarakat yang disekitar Lokasi TMMD

Waktu pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap III ini tanggal 19 September s.d 19 Oktober 2023 dengan hasil pengerjaan sasaran meliputi sasaran fisik betonisasi jalan Panjang 439 meter, lebar 3 meter, Tebal 15 centimeter, Talud Jalan panjang 1.401 meter, Tinggi 1 meter, Tebal 30 centimeter.

Sedangkan sasaran non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan, Penyuluhan tentang bahaya penyebaran berita hoax di masyarakat oleh Kominfo Kab Klaten., penyuluhan Stunting, penyuluhan KB Kesehatan, penyuluhan Posbindu, serta penyuluhan Narkoba. (Red)